

24Jam

Relawan LAZ Optimis Maju dan Menenangkan Pilkada Lombok Barat 2024

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

May 7, 2023 - 14:16



Lalu Ahmad Zaini (LAZ) saat menghadiri Halalbihalal Relawan LAZ, Minggu (07/05/2023)

Mataram NTB - Lalu Ahmad Zaini yang kerap di sapa LAZ menghadiri acara Halalbihalal yang diselenggarakan oleh Relawan LAZ di Perumahan Bumi Kodya Asri, Kelurahan Jempong, Kota Mataram, Minggu (07/05/2023).

Kehadiran LAZ sapaan akrab Pria yang saat ini menjabat sebagai Dirut PT. Air Minum Giri Menang ini disambut antusias oleh para perwakilan Korda, Korcab dan Kordes relawan LAZ yang memadati acara tersebut.

Dalam keterangan singkatnya Lalu Ahmad Zaini (LAZ) dihadapan para awak media menjelaskan bahwa kedatangannya ke kegiatan Halalbihalal tersebut adalah menghadiri undangan dari para relawan yang hendak mengusung dirinya untuk maju pada Pilkada Kabupaten Lombok Barat tahun 2024 mendatang.

Sebagai Putra Lombok Barat dan dengan kemampuan dan pengalaman yang ia miliki saat ini tentu terbersit cita-cita nya untuk ingin melakukan sesuatu untuk masyarakat yang lebih luas.

"Saat ini saya kan cuman sebagai Direktur Perusahaan Air minum, dan walaupun sebagai ketua seluruh perusahaan air minum yang ada di Indonesia tetapi kan cuman mengurus seputar Air Minum saja," jelas LAZ.



Cita-cita inipun diakuinya muncul semakin besar ketika sekelompok relawan di Kabupaten Lombok Barat ini meminta dirinya atau mengamankan dirinya untuk maju didalam pertarungan Pilkada Lombok Barat mendatang.

"Secara hati nurani dan seluh keluarga mendukung penuh untuk ini, oleh karena itu saya nyatakan didepan Para relawan Siap akan Maju bila didukung sepenuhnya oleh para relawan," tegasnya.

"Dan pada kali ini melihat semangat dan kekuatan para relawan maka kami siap Untuk nomor satu tanpa tawar," tambahnya mengakhiri obrolannya.

Sementara itu Koordinator Korcam Relawan LAZ, H. Munawar saat mendampingi LAZ mengatakan kegiatan yang utama sebagai silaturahmi setelah baru saja kita melewati Hari raya idul Fitri 1444 H yang memang dihadiri oleh seluruh perwakilan relawan dari 10 kecamatan yang ada di Kabupaten Lombok Barat.

"Kehadiran Pak Lalu Ahmad Zaini (LAZ) memang muri sebagai tamu undangan yang kami undang,"kata Munawar.

Pertemuan ini dirangkaikan sebagai momen koordinasi antar relawan dalam rangka memantapkan barisan dari para relawan dalam memperjuangkan LAZ ikut serta dalam Pilkada Kabupaten Lombok Barat 2024 mendatang.

Kami sudah memastikan bahwa di 10 kecamatan serta 938 Dusun yang ada di kabupaten Lombok barat telah membangun jaringan dan koordinasi, dimana relawan LAZ sudah rampung 100 persen keberadaannya diseluruh pelosok Kabupaten Lombok Barat.

"Ini yang justru akan menjadi kekuatan besar kami. Karena kami besar dan kuat maka tentu ada kemudahan kendaraan yang mengantarkan LAZ,"yakinnnya

Saat ini ia mengakui belum mempunyai wacana terkait majunya LAZ dengan Partai mana dan bersama siapa. Ia saat ini sedang dalam fokus dalam proses konsolidasi bersama para relawan. Namun ia optimis karena kekuatan yang dibangunnya jelas maka tentu akan lebih muda mendapat payung sebagai kendaraan untuk maju dalam kontes Pilkada pada 2024 mendatang.

"Waktu masih panjang, kita fokus memperkuat relawan dengan terus melakukan konsolidasi,"tutupnya. (Adb)